

Sauvons les emplois et le service public sur le Lac Majeur

Pétition



Tout le personnel du bassin suisse du Lac Majeur a été licencié pour fin 2017. A l'annonce de ce licenciement collectif, le personnel a continué de travailler avec un grand professionnalisme durant une semaine, tout en demandant l'intervention de la Confédération et du canton du Tessin, ainsi que le retrait des licenciements. Rien, cependant, n'a bougé. Et depuis dimanche 25 juin, c'est la grève.

Maintenant, ils demandent que l'on tienne compte d'eux dans le cadre de la nouvelle entité qui devrait reprendre la navigation sur le Lac Majeur à partir de 2018.

Les signataires de cette pétition demandent au canton du Tessin de garantir tous les emplois et le maintien des conditions contractuelles actuelles.

Les pétitionnaires demandent non seulement d'améliorer l'offre touristique, mais aussi le maintien du service public (même en hiver).

Signez la pétition

| Prénom | Nom | Domicile | Signature |
|--------|-----|----------|-----------|
| | | | |
| | | | |
| | | | |
| | | | |
| | | | |

Spedire a; senden an; renvoyer à: Segretario SEV, casella postale 1469, 6501 Bellinzona